
         
            

ACTA CONSEJO DE DEPARTAMENTO  

Asistentes: Jorge Cervilla Ballesteros (Director), Manuel Gurpegui Fernández de Legaria, Blanca Gutiérrez 
Martínez, Mª Dolores Carretero Alférez , Luis Gutiérrez Rojas, Pablo José González Domenech, Juan Jesús 
López Castillo, Carmen Martín Galindo, Andrés Arroyo Sánchez, Alicia Ruiz Sánchez, Isabel Sánchez Ruiz, 
Katty Gutiérrez Sánchez (Secretaria) 

 

Punto del Orden del día Comentarios Destacados ó  
Solicitud de Constancia 

Acuerdo Tomado 

1. Aprobación, si procede, del acta de 
la sesión anterior. 
 

 Se aprueba por unanimidad. 

2. Informe del Director 
 

Director (CD) felicitaciones al Prof. 
González Domenech por el esfuerzo 
por las tres coordinaciones de 
asignaturas. 
El Director comenta las vicisitudes 
con la plaza de CD vinculada, y que 
previsiblemente todo el proceso 
terminara en mayo. 
Comenta las sesiones de trabajo en 
las comisiones, tanto de docencia 
como de investigación ofertando un 
estudio psicológico de seguimiento, 
alentando a la participación de los 
miembros del Departamento.  
En relación a los presupuestos, se 
pretende plantear unos mínimos y 
máximos por docente, compensando 
por año presupuestario. 
 Secretaria (CD) El POD se ha tenido 
que ajustar al defecto de créditos en 
CM repetitivo en estos dos últimos 
cursos académicos y, se añade la 
carga potencial añadiendo el 
sumatorio de los descuentos a los 
créditos impartidos. 
Director (CD) El próximo POD se 
debe reestructurar todo de nuevo 
por incorporaciones y que aparezca 
lo realmente impartido, además 
anticipa necesidades de nuevos 
repartos de créditos en los grados 
por nueva normativa de créditos de 
posgrado. 

 

3. Aprobación, si procede, de las 
obras propuestas 

Director (CD) comenta las obras 
aprobadas por la Unidad Técnica, 
para la aprobación por parte del 
Consejo. Colocación mueble 
fregadero, unión dos despachos 

Se aprueban por unanimidad por 
asentimiento las obras propuestas y 
la reestructuración de los espacios a 
las necesidades reales del 
departamento.  

Departamento de Psiquiatría 
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contiguos de catedráticos e IPs de 
grupo oficial de investigación, Si bien 
por ahora sólo se ejecutará la unión 
de despachos del Dr. Jorge Cervilla.  
 
La puerta para la clínica seria a 
posteriori, Todas ellas con el Vº Bº 
de la Decana de la Facultad. 
 
Prof. Gurpegui (CD) planteo aprobar 
las obras  por el Consejo como se 
hizo en la distribución de espacios en 
el traslado a la nueva Facultad. 
También comenta el poder nombrar 
a la nueva Sala de Café como 
homenaje a la Prof. Pilar  
Soler. 
 
Director (CD) poner el despacho del 
Catedrático al lado del Grupo de 
investigación. 1 despacho para 
jubilados y dos despachos para los 
PACS. Otro despacho para la 
inminente incorporación de 
Contratado Doctor. 
 
Prof. Gurpegui (CD), plantea acercar 
su grupo de investigación al 
despacho ocupado en la actualidad 
por los PACS (desp .nº 5) para no 
desplazar a nadie de los despachos 
colindantes al suyo.  

4. Aprobación de modificaciones del 
Programa Docente de Psicología 
Médica. 

Director (CD) unificar los criterios 
como en el resto de las asignaturas, 
sobre todo que la misma práctica la 
de y la evalué siempre el mismo 
docente.  
Prof. González D. (CD) explica en 
presentación como sería el 
cronograma. Sobre el modelo, cada 
docente daría la misma práctica a 
todos los grupos, haciendo 
rotaciones de tres prácticas por tres 
docentes. 
 
MD. Carretero (CD) no le queda 
constancia de “las quejas” del 
alumnado en esta asignatura en las 
comisiones de curso. 
 
Director (CD) comenta que se debe 
conseguir la homogeneidad en 
relación de la evaluación del 
alumnado y en impartir la 
asignatura, independientemente del 
grupo al que pertenece. Como se 
realiza en las demás asignaturas. 
 
Carmen Martin (CD) comenta sobre 
la lógica en la correlación de los 

Se procede a votar cambio de sistema 
para homogeneizar y actualizar la 
asignatura. 
 
Cronograma: 
8 de 11 votos a favor  
3 abstenciones (Carmen M. /MD. 
Carretero/M. Gurpegui) 
Ningún voto en contra 
 
Temario Práctico: 
En relación al temario propuesto 
(guía) 11 de 11 votos a favor. 
 
 
Temario Teórico: 
En relación al temario propuesto 
(guía). 11 de 11 votos a favor. 
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temas de la asignatura. Igual 
comenta el agotamiento de repetir 
siempre la misma práctica. 
 
El Director (CD) destaca que se debe 
mirar por el beneficio al alumnado. 
 
Andrés Arroyo (CD) comenta que sí 
tiene constancia de que 
dependiendo del grupo, las practicas 
cambia y su evaluación. Ve más 
coherente que se busque una 
homogeneidad como en las 
asignaturas como CM y Psiquiatría 
por ejemplo. 
 
Director (CD) presenta el temario 
práctico propuesto, mencionando los 
cambios como guía. 
 
El Director (CD) presenta el temario 
teórico después de las reuniones de 
la Comisión de Docencia. Estructura 
aproximada llegando a un consenso 
entre los docentes que lo impartirán. 
Añadiendo que el Decanato debe 
proveer de 45 horas que además 
coincidan con los 4,5 cred. 
asignados. Teniendo en cuenta que 
la guía docente va ser la definitiva en 
contenido y títulos de temas. 

5. Plan Renovación Web del 
departamento dentro del plan de 
migración de la UGR 
 

 Se aprueba pasar al próximo Consejo. 

6. Aprobación de actualización del 
Reglamento de Régimen Interno del 
Departamento 
 

 Se aprueba pasar al próximo Consejo. 

7. Ruegos y Preguntas   
Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión de consejo ordinario, realizada de forma audiovisual, a las 
10:54h en Granada a diez de febrero de dos mil veintiuno, de todo lo cual como Secretaria doy fe.   

 

 

                                                                                                               

 

 

 Vº Bº 

                                                                                                              Jorge Cervilla Ballesteros 
                                                                                                                Director del Departamento 
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